
Compte-rendu réunion CPE JPS du 9 janvier 2014 à 20h30 

20 parents sont présents à cette réunion en salle polyvalente. (10 absents excusés) 

 

1. Tour de table des parents présents 

� Pb des sanitaires évoqué en conseil de classe et aussi en CA (de nombreuses portes remplacées il y a 3 ans ont 
été fracassées ou dégondées, il n’y a jamais de papier toilette car utilisé de manière déviante bouche souvent les 
toilettes) 

� Témoignage d’un parent sur gestes déplacés de garçons envers sa fille de seconde. 

� Pb récurrent du monde au self – refus de Mr Folliet d’une salle hors sac (pb de surveillance, d’hygiène, …).  
On attend une réponse de la région suite courrier 2/12/2013 et suite à la réunion VDE du 10/01/14, on passera à 
l’étape suivante (mobilisation / actions des parents et convocation de la presse si nécessaire …). 

� Les dates de réunion d’information pour post-bac sembleraient avoir été mal communiquées.  

� Pb d’absences de parents PEEP à certains conseils de classes (CR non remontés). 

� Pb d’éclairage de la sortie du lycée. 

� Recherche solution pour avoir plus de réponses aux questionnaires distribués pour les conseils de classe. 

� Certains élèves de terminale auraient accès à une salle de travail en auto-surveillance et pas d’autres 

ou plutôt sous condition afin d'éviter d'éventuels débordements comme l'a expliqué M. Foliiret en VDE. 

� Rôle des élèves délégués qui représentent leur classe et ne doivent pas être interpellés à titre personnel – texte à 
rédiger pour lecture en conseil de classe du 2nd trimestre par les parents FCPE 

� Retard dans la réception des bulletins par les parents 

� Pb des bus de fin de journée qui sont pleins et les élèves doivent attendre 1/2h le bus suivant  

� Pb du temps passé en conseil de classe sur les élèves allophones 

 

2. Bref Compte Rendu du CA du 2/12/2013 

� Budget 2014 en déficit (-12 000 euros sur 1 100 000) dont 4500 liés au voyage (le lycée paye le voyage des 
professeurs accompagnants) 

� Subvention globale régionale : pourquoi n’y a-t-il pas eu un ajustement par rapport à l’augmentation des effectifs 
du lycée ? il devrait y avoir un complément suite à l'interpellation de la représentante de la région en CA 

� JPS désigné candidat volontaire (!) sur une « expérimentation » par rapport à l’ « orientation choisie » dans le 
cadre de la réforme de l’enseignement – tester le fait que les parents choisissent de manière unilatérale 
l’orientation de leur enfant. Refus du lycée soutenu par les fédérations, de participer à cette expérimentation dans 
le contexte déjà chahuté par de nombreux projets (allophones, soutiens …) 

 

3. Bilan des conseils de classes du 1
er

 trimestre de l'année scolaires 2013-2014 par les 
référents (Bilan du retour des CR) 

Les conseils de classes se sont globalement bien passés malgré les quelques incidents évoqués au point 1. On 
déplore un faible retour des CR à ce jour en Secondes (8/16), moyen en première (9/14) mais correct en terminales 
(11/14). 

La collaboration avec les parents PEEP a été plutôt positive à part quelques absences et 1 cas de communication 
difficile où le parent FCPE n’a pas reçu de CR malgré ses relances par mail … 
 

� Marie-Chantal DURIER référent des terminales : A part pour les STL il ressort qu’une majorité d’élève a un 
projet personnel d’orientation précis. Terminale ST2S très faible. Bon retour des CR. Retour des 
questionnaires très hétérogène (0 à 23/ classe). Nb de félicitations ou encouragements par classe fluctuant (0 
à 15). Pb de transports sont remontés. Pb des professeurs qui s’en prennent aux élèves délégués en conseil 
=> il faudra rappeler le rôle  

� Jamal RACHIDI référent des premières : N’a pas suffisamment de recul sur l’ensemble mais regrette le 
faible retour des CR – un mail sera fait à la PEEP pour savoir si ces CR ont été ou non transmis. 

� Sylvie MARINO référent de seconde est excusée. Mais globalement les conseils se sont plutôt bien passé 
(pb en 2de9/allophones) 

 

Tous les CR transmis au bureau FCPE JPS (28/44) sont disponibles pour lecture sur le site FCPE JPS 

 http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/inscription-connexion-espace-membre.php 

Un projet de texte sera rédigé pour rappeler les rôles des élèves et parents délégués aux conseils de classes 
du 2

ème
 trimestre (lecture par représentant FCPE en début de conseil) 



 

 

4. Préparation de la réunion « Vie de l’établissement » (VDE) avec le proviseur du Vendredi 
10/1/2014 à 13h 

(informations ou questions à relayer / désignation de 2 représentants FCPE) 

- Sanitaires 

- Relations filles/garçons 

- Restaurant/self 

- Rôles parents et élèves délégués au conseil de classe 

- Salles de travail /permanence 

- Info Post Bac 

- Bilan des conseils de classe 1
er

 trimestre 

- Réception tardive des bulletins du 1
er

 trimestre ?... 

- Voyages 

- Pb transports depuis Toussaint 

- Absences professeurs 

- Retours individuels de parents 

 

5. Actions en cours de la FCPE JPS (Subvention région, Restauration ... ) 

• Lecture du courrier adressé à la région 

 

6. Informations et invitations récentes de la FCPE 69 

• Information APB 

• Info FCPE rappel statutaire de l’adhérent à l’occasion des élections municipales : « […] nul ne peut, à 
l’occasion d’élections à caractère politique de quelque nature que ce soit, faire état des responsabilités qu’il 
assume à la Fédération au niveau national, départemental ou local. » 

 

7. Questions ou informations diverses 

Aucune question diverse.  

 

 

La réunion prend fin vers 22h30 


